
南知多町教育委員会（令和４年６月定例会）会議録 

 

開閉会の日時 

 

令和４年６月２８日（火）  午後 ２時１０分 開会 

              午後 ３時２０分 閉会 

開 催 場 所  南知多町役場 大会議室 

出席した構成員 
高橋 篤教育長、坂口薫史教育長職務代理者、 

吉原知味委員、山下 陽委員、折戸良直委員 

説明のため出席 

した職員 

 鈴木淳二教育部長、鈴木和芳学校教育課長、森 崇史社会教育課長    

宮地利佳学校給食センター所長、中村浩二指導主事、八谷陽平指導主事 

議 事 日 程  別紙のとおり 

会 議 の 経 過 別紙のとおり 

傍  聴  人 １人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



（別紙）     令和４年６月 定例教育委員会 会議日程 

                     日 時  令和４年６月２８日（火） 

                   午後２時１５分 

                      場 所  南知多町役場 大会議室 

 

日程１ 会議録の承認 

 

 

日程２ 教育長報告 

 

 

日程３ 議案第１９号 南知多町立小学校及び中学校の通学区域に関する規則の一部

を改正する規則の一部を改正する規則について 

 

日程４ 協議・報告事項その他自由討議 

（1）南知多町中学校再編委員会の検討状況について 

 

(2) みさき小学校の校歌作成について 

 

 (3) 教職員の勤務状況改善に向けた長期休業中の学校閉校及び電話の自動音声対応 

について 

 

(4) 令和５年以降の成人式の名称について 

 

(5) 後援申込みについて 

 

(6) 南知多町立中学校再編基本構想・基本計画策定業務委託 

公募型プロポーザル実施結果について 

 

(7) 学校教育課関係の行事予定等について 

 

(8) 社会教育課関係の行事予定等について 

 

(9) 学校給食センター関係の事業等について 

 

(10) その他 

ア ９月定例教育委員会の日程について 

  イ 教育委員会委員の辞令交付式について 

    本日 午後３時４０分  役場：大会議室 

 

次回定例会予定     ７月 26日（火）午後 1時 40分～ 南知多町役場 講義室 
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高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

事務局 

(鈴木学校教育課長) 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

それでは、ただ今より、６月定例教育委員会を開会いたします。 

本日の出席は、私と教育委員４名であり、会議は成立いたします。 

会期は規則の定めるところにより、本日１日限りといたします。 

 

「日程１の会議録の承認について」は、すでに教育委員の方に確認

していただいていますので、終了しています。 

それでは、次に移ります。「日程２の教育長報告」につきまして、 

私から報告させていただきます。 

 

（５月定例教育委員会以降、参加実施した校長面談、学校訪問、町

校長会議、６月定例町議会の一般質問に係る答弁状況を始め、会議そ

の他各行事等の状況について、報告・説明した。） 

 

私からの報告は以上であります。 

ご質問等がありましたら、お受けします。 

 

 （質問・意見なし。） 

 

次に「日程３ 議案第１９号 南知多町立小学校及び中学校の通学

区域に関する規則の一部を改正する規則の一部を改正する規則につい

て」に入ります。 

事務局より説明をお願いします。 

 

（仮称統合中学校を令和５年４月１日に開校するに当たり、学校名を

正式名称に定めるため、現行規則の一部を改正する、と説明した。改

正内容は、学校名を仮称統合中学校から南知多中学校に変更。) 

 

事務局の説明が終わりました。これより審議に入ります。 

ご意見、ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（質問、意見なし。） 

 

ご質問等もないようですので、これより採決に入ります。 

「議案第１９号 南知多町立小学校及び中学校の通学区域に関する

規則の一部を改正する規則の一部を改正する規則について」、原案どお

り決することに賛成の方の挙手を求めます。 
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高橋教育長 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

事務局 

(中村指導主事) 

 

事務局 

(八谷指導主事) 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

山下委員 

 

事務局 

(八谷指導主事) 

 

 

 

山下委員 

 

事務局 

(八谷指導主事) 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

（挙手全員） 

 

挙手全員でありますので、議案第１９号につきましては、原案どお

り可決されました。 

 

次に、「日程４ 協議・報告事項その他自由討議」に入ります。 

「(１) 南知多町中学校再編委員会の検討状況について」、事務局の

説明をお願いします。 

 

(６月２２日に実施した第４回南知多町中学校再編委員会について、概

要を報告した。熟議として「コミュニティ・スクールと地域学校協働

活動の導入」について、４グループに分かれて協議、発表、意見交換

を行った。議事として、校章の決定方法や新しい校則等についての経

過報告を説明した。また、中学校再編にかかる部活動所属調査につい

て、報告した。） 

 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

統合後の部活動については、参加しないことも可能ですか。 

 

所属につきましては、所属しないことを積極的に進めていくわけで

はありませんが、スポーツ庁からの提言や各地区から中学校に集まっ

てくることになり、帰宅時間などを考慮すると、部に所属しないとい

う選択肢も可能です。 

 

小学校の部活動については、どうですか？ 

 

知多地区では、南知多町のみ小学校の部活動を行っています。 

 

 

中学校の部活動につきましては、自由参加制ですので、所属しない

という選択肢もあります。ただ、教育委員会としては、いろんな人と

の関係づくりや、体力づくりという点から、部活動を推奨していく考

えです。小学校の部活動につきましては、知多半島の中で、小学校の

部活動をしているところは、南知多町以外ありません。南知多町は、
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高橋教育長 

 

 

事務局 

(鈴木学校教育課長) 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

事務局 

(鈴木学校教育課長) 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

事務局 

（森社会教育課長) 

 

小学生の子ども達の受け皿になるスポーツ団体が十分でないことと、

島の子ども達のスポーツ活動をどう確保するかという課題もあります

ので、しばらくは、小学校の部活動を維持します。ただ、受入れ体制

が出来てきた段階で、地域部活動に移行していくことは、教職員の多

忙化解消の点からも必要であると考えています。 

 

ほかに、ご質問等もないようですので、次に、「(２)みさき小学校の

校歌作成について」、事務局の説明をお願いします。 

 

(みさき小学校の校歌作成スケジュールについて説明。歌詞フレーズ

の募集、作曲の依頼を経て、１２月ころまでに完成予定であることを

説明した。) 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（質問、意見なし。） 

 

ご質問等もないようですので、次に、「(３)教職員の勤務状況改善に

向けた長期休業中の学校閉校及び電話の自動音声対応について」、事務

局の説明をお願いします。 

 

（教職員の勤務状況改善のため、８月１０から８月１６日までを学校

閉校日とし、その期間は学校との連絡がとれないので、学校教育課が

連絡先になることを説明した。） 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（質問、意見なし） 

 

ご質問等もないようですので、次に、「(４) 令和５年以降の成人式

の名称について」、事務局の説明をお願いします。 

 

（名称を「二十歳のつどい」とすることを報告。令和５年以降も、従

来どおり２０歳の方をお祝いする会を実施することを説明した。） 
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高橋教育長 

 

 

 

事務局 

（森社会教育課長) 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

事務局 

(鈴木学校教育課長) 

事務局 

（森社会教育課長) 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

事務局 

(鈴木学校教育課長) 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

事務局の説明が終わりました。ご質問等がありましたらお願いしま

す。私から質問します。１８歳で成人になるということで、１８歳の

方達へ、町としての対応は、何か考えていますか。 

 

広報とホームページにて、１８歳で成人になることを説明するとと

もに、こういうことができます、こういったことは、まだできません

ということを明確にして、ご案内していく紙面を、今後作成していく

予定です。 

 

ほかに、ご質問等もないようですので、次に、「(５) 後援申込みに

ついて」、事務局の説明をお願いします。 

 

（南知多町教育委員会教育長に対する事務委任規則により、教育長に

委任されている後援申込みに係る事務処理状況について、申込みのあ

った４件の事業概要等を報告した。） 

 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（質問・意見なし。） 

 

ご質問等もないようですので、次に、「(6) 南知多町立中学校再編基

本構想・基本計画策定業務委託  公募型プロポーザル実施結果につい

て」、事務局の説明をお願いします。 

 

（６月１６日に南知多町立中学校再編基本構想・基本計画策定業務委

託を公募型プロポーザル方式で実施したことを報告した。今後選定さ

れた業者と契約し、業務を進めていくことを説明した。） 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（質問、意見なし。） 

 

ご質問等もないようですので、次に、「(７) 学校教育課関係の行事

予定等について」、「(８)社会教育課関係の行事予定等について」、「(９) 
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事務局 

(鈴木学校教育課長) 

 

事務局 

 (森社会教育課長) 

 

事務局 

(宮地給食センター長) 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

事務局 

(鈴木学校教育課長) 

 

高橋教育長 

 

 

事務局 

(鈴木学校教育課長) 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

学校給食センター関係の事業等について」、事務局の説明をお願いしま

す。 

 

（学校教育課関係の 6 月から 7 月にかけての行事予定について、説明

した。） 

 

（社会教育課関係の 6 月から 7 月にかけての行事予定について、説明

した。） 

 

（７月分の給食献立表について、説明した。） 

 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（質問・意見なし。） 

 

質問等いいですか。次に、（10）のその他に入ります。 

９月の定例教育委員会の日程についてお伺いします。いかがでしょ

うか。 

 

（委員の予定調整の結果、 

９月定例会議は、９月２８日（水）午後１時４０分からとなった。） 

 

つづきまして、イ 教育委員会委員辞令交付式について、事務局よ

り説明をお願いします。 

 

このあと午後３時４０分からこの会議室で、折戸委員さんと新任の

内田美里さんの辞令交付式を行うことを説明した。 

  

 

他にご意見もないようですので、以上で本日の予定はすべて終了い

たしました。 

これをもちまして定例教育委員会を閉会いたします。 

どうもありがとうございました。 

 

 


